

Urbanisme

## LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE CONSULTE LA POPULATION DANS LE CADRE DE LA RÉVISION DE SON PLAN ET DE SES RÈGLEMENTS D'URBANISME

Pour diffusion immédiate

**Saint-Hyacinthe, le 7 septembre 2023** — La Ville de Saint-Hyacinthe a entamé en septembre 2022 une révision de son plan et de ses règlements d'urbanisme, une démarche importante et significative pour le territoire maskoutain et ses citoyens.

« Le plan actuel a aujourd'hui 10 ans. Il était devenu nécessaire de l'adapter aux réalités actuelles de notre ville. C'est également l'occasion idéale d'orienter notre réflexion en prenant en compte les objectifs fixés par notre Plan de développement durable 2021-2025. Mais surtout, pour que ce nouveau plan soit à l'image des citoyens de notre ville, une consultation est essentielle », mentionne André Beaugard, maire de Saint-Hyacinthe.

Depuis l'entrée en vigueur de la dernière mouture du plan d'urbanisme, il y a de cela 10 ans, le contexte territorial et social a grandement évolué. D'une part, la réalisation de plusieurs projets de développement et de redéveloppement majeurs a refaçonné plusieurs secteurs du territoire. D'autre part, les attentes des citoyennes, citoyens ainsi que des acteurs locaux se sont transformées et de nouveaux enjeux ont émergé, notamment en lien avec les sensibilités grandissantes concernant le développement durable, le transport actif et l'accès à des logements.

Dans le cadre de cet important exercice, une vaste démarche de consultation est lancée afin de prendre en compte les besoins et les préoccupations de la population et des acteurs locaux. Ce sera le moment idéal pour toutes et tous de s'informer sur les tenants et aboutissants de la révision du plan et des règlements d'urbanisme et de s'exprimer sur divers enjeux.

La Ville de Saint-Hyacinthe a saisi l'opportunité pour lancer Cultive, une nouvelle plateforme de consultation en ligne sur laquelle les citoyens sont invités à s'exprimer et à participer à diverses activités. « Sur la plateforme, les citoyens peuvent remplir un questionnaire visant à nous renseigner sur la façon dont ils perçoivent leurs milieux de vie ainsi que des changements et des améliorations qu'ils souhaiteraient y apporter. Il est aussi possible de participer à une carte interactive sur laquelle ils peuvent apposer des souhaits et des commentaires. Consulter la population est une étape importante et essentielle de notre révision du plan et des règlements d'urbanisme », ajoute François Handfield, directeur du Service de l'urbanisme et de l'environnement.





Les Maskoutaines et Maskoutains sont donc invités à visiter [Cultive](#) en grand nombre, à venir s'y exprimer et participer aux divers questionnaires en ligne. C'est l'occasion pour tous de prendre part activement à la consultation intitulée Un dynamisme à cultiver ensemble afin de dessiner une Ville de Saint-Hyacinthe qui soit à l'image de sa population.

Il est aussi possible de participer à cette révision en assistant à une soirée de consultation qui aura lieu le 19 septembre 2023 au centre culturel Humania Assurance de 19 h à 21 h en s'inscrivant par courriel à [communications@st-hyacinthe.ca](mailto:communications@st-hyacinthe.ca) ou par téléphone au 450 778-8300.



– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300